

Résolu: D'autoriser le Trésorier à discontinuer le paiement du salaire dudit Dumphy, à partir du 1er juin.

3.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, transmettant un état du coût des modèles en bois, qui ont été brûlés au cours d'un incendie à la fonderie John McDougall Caledonian Iron Works, soit, \$1,471.

Résolu: De référer au Trésorier de la Cité avec instructions de percevoir le montant mentionné audit état.

4.—L'ex-Echevin Stearns et M. Innes se présentent devant le Bureau et demandent la permission de faire ériger un monument commémoratif sur le Carré Dominion.

Ils s'engagent à faire une demande par écrit et à soumettre un plan.

5.—Soumis un compte de \$22.05 de Mademoiselle L. Aumond, pour ouvrage de clavigraphie fait en l'absence de M. DeBellefeuille, du département de l'aqueduc.

Résolu: D'autoriser le paiement dudit compte.

6.—Sur recommandation de l'Ingénieur en Chef, il est

Résolu: D'autoriser la remise des dépôts suivants:

Glibert & Paye, dépôt de \$750 en rapport avec le contrat pour la construction d'un égout dans l'avenue des Pins.

E. Bélanger & Cie, dépôt de \$100 en rapport avec le contrat pour la construction d'un égout dans la ruelle Joly.

L. Giguère & Cie, dépôt de \$3,000 en rapport le contrat pour la construction d'un égout dans l'Avenue des Pins.

L. Giguère & Cie, dépôt de \$3000 en rapport avec le contrat pour la construction d'un égout dans le Boulevard Mercier.

L. Giguère & Cie, dépôt de \$4,000 en rapport avec le contrat pour la construction d'un égout dans la rue Azilda.

7.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef sur une offre de M. A. Thurgood et autres de vendre à la Cité, moyennant \$80 un kiosque privé de cochers situé au coin des Avenues du Parc et des Pins, déclarant que cette offre est raisonnable.

Résolu: D'accepter ladite offre.

8.—Soumise une offre de The House of Browne Limited de vendre à la Cité, au prix de \$45,000 une propriété située sur la rue du Champ de Mars, numéros cad. 164 et 165 et appartenant à la succession Taranto.

Résolu: Que ladite offre ne peut être considérée à ce prix.

9.—Soumis un rapport du Surintendant des Licences au sujet des licences payées par les propriétaires de salles de vues animées.

Déposé aux archives.

10.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef sur une offre de M. A. A. Gauthier d'acheter de la Cité un morceau de terrain situé sur la rue St-Denis, déclarant que ledit morceau de terrain devrait être gardé par la Cité aux fins de l'élargissement de la rue St-Denis.

Résolu: Que le Bureau ne croit pas devoir concourir dans le rapport de l'Ingénieur en Chef.

11.—Soumis un rapport du Trésorier de la Cité, recommandant de voter une somme de \$3,000 pour payer le travail supplémentaire nécessaire pour la préparation et l'envoi des comptes de cotisations foncières, cette année.

Résolu: De faire rapport au Conseil recommandant de voter ladite somme pour les fins ci-dessus.

12.—Soumis un rapport du Département en Loi "re" Poirier et al. et la Cité de Montréal, Intimée, appel au Conseil Privé du jugement de la Cour du Banc du Roi, renvoyant la demande des appelants.

Déposé aux archives.

13.—Soumis un rapport du Trésorier de la Cité recommandant de voter une somme de \$760 pour payer le salaire de M. Beausoleil à \$1,300 par année, M. Beausoleil ayant été nommé Inspecteur de la collection extérieure de taxes personnelles, en remplacement de M. Couvrette qui a la charge des arriérés de taxes.

Résolu: De faire rapport au Conseil recommandant que ladite somme soit votée pour les fins ci-dessus.

14.—Et advenant midi le Bureau procède à l'ouverture de soumissions pour améliorations au Champ de Mars.

Les soumissions suivantes sont ouvertes en présence des

Resolved: To authorize the Treasurer to discontinue the payment of Mr. Dumphy's salary, from the 1st of June.

3.—Submitted a report from the Chief Engineer transmitting a statement of the cost of the wooden models which were burnt during the fire at the foundry of the John McDougall Caledonian Iron Works, to wit, \$1,471.

Resolved: To refer the same to the City Treasurer with instructions to collect the amount mentioned on said statement.

4.—Ex-Ald. Stearns and Mr. Innes appeared before the Board and asked that they be allowed to erect a memorial monument on Dominion Square.

They were requested to make a written application and submit a plan.

5.—Submitted an account of \$22.05 from Miss L. Aumond, for typewriting work done in the absence of Mr. DeBellefeuille of the Water department.

Resolved: To authorize the payment of said account.

6.—On the recommendation of the Chief Engineer, it was

Resolved: To authorize the refund of the following deposits:

Glibert & Paye, deposit of \$750 in connection with the contract for the laying of a sewer in Pine avenue.

E. Bélanger, deposit of \$100 in connection with the contract for the laying of a sewer in Joly lane.

L. Giguère & Cie., deposit of \$3,000 in connection with the laying of a sewer in Mercier Boulevard.

L. Giguère & Cie, deposit of \$4,000 in connection with a contract for the laying of a sewer in Azilda street.

7.—Submitted a report from the Chief Engineer on an offer from Mr. A. Thurgood and others to sell to the City, for the sum of \$80, a private kiosk for cabmen situated corner of Park and Pine avenues, stating that said offer is reasonable.

Resolved: To accept said offer.

8.—Submitted a letter from The House of Browne, Limited, offering to sell to the City for the price of \$45,000 a property situated on Champ de Mars street, cad. Nos. 164 and 165 belonging to the Taranto estate.

Resolved: That said offer cannot be accepted for that price.

9.—Submitted a report from the Superintendent of Licenses anent licenses paid by the proprietors of moving picture halls.

Filed of record.

10.—Submitted a report from the Chief Engineer on a letter from Mr. A. A. Gauthier offering to purchase from the City a piece of land situated on St. Denis street, stating that the said piece of land should be kept by the City for the widening of St. Denis street.

Resolved: That the Board does not deem it advisable to concur in said report.

11.—Submitted a report from the City Treasurer, recommending that a sum of \$3,000 be voted to pay for extra work, required for the preparation and sending out of assessment accounts, this year.

Resolved: That a report be made to Council, recommending that said sum be voted for the above purpose.

12.—Submitted a report from the Law Department "re" Poirier et al. and the City of Montreal, Respondent, appeal to the Privy Council of a judgment rendered by the Court of King's Bench, dismissing the Appellants' action.

Filed of record.

13.—Submitted a report from the City Treasurer recommending that a sum of \$760 be voted to pay the salary of Mr. Beausoleil having been appointed inspector of outside collections of personal taxes vice Mr. Couvrette who is in charge of the arrears of taxes.

Resolved: That a report be made to Council recommending said sum be voted for the above purpose.

14.—And it being noon, the Board proceeded to open the tenders for the Champ de Mars improvements.